



第3号

令和7年6月4日  
文責 山田 康成

## あいさつ運動

今年も、区長さん、民生児童委員さん、更生保護女性会や青少推、PTA本部役員のみなさんと一緒に、全児童が朝、順番で校門に立ち、元気にあいさつ運動を行い、大きな声が校庭まで響き渡りました。地域のみなさん、朝早くから大変お世話になりました。ありがとうございました。引き続きよろしくお願いします。



## 交通安全教室

5月28日（水）の2校時、全校児童を対象とした「交通安全教室」が実施されました。藤岡警察署や藤岡市役所地域安全課の方々に来校いただき、「命を守る」うえでのとても大切なことを教えていただきました。内輪差の実演では交差点での巻き込み事故の恐ろしさを、ダミ一人形を使った衝突の実演では、とびだし事故の怖さを改めて知ることができました。

今後も学校では交通安全の重要性について、児童に繰り返し繰り返し伝えていきますので、ご家庭でも交通安全についてお話しいただけたらと思います。



## 6月の主な予定

3(火) 委員会	17(火) クラブ
4(水) 歯みがき大会【5年】	18(水) 古墳見学【6年】
5(木) リコーダー講習会【3年】 浄水場・清掃センター見学【4年】	19(木) 読み聞かせ 20(金) 尾瀬ネイチャーラーニング【4年】
6(金) 避難訓練	24(火) たてわり集会
10(火) 人権エンディング集会、心臓検診【1年】、 水泳授業【5年午前・6年午後】	26(木) 特別支援学校交流会【5年】 水泳授業【1年午前・3年午後】
12(木) たてわり集会、スクールカウンセラー来校	30(月) 一貫校研修
13(金) 知能検査【3年】	
16(月) 町たんけん【2年】	

## 人権学習旬間

5月26日（月）から6月6日（金）までは、前期人権学習旬間です。今年度も「あいさつで笑顔の輪をつなげよう」をテーマに人権について学習します。5月23日（金）には「人権オープニング集会」が行われ、はじめに5年生が『Believe』を合唱しました。その後、児童会役員さんたちが「人権旬間とは何か、人権旬間にどんなことをするのか」を発表しました。そのあとは校長が「一人ひとりはかけがえのない存在で、自分も他の人もみんな大切」だということを話しました。



### 人権の木

美九里東小の「人権の木」に今年も「自分がどんなあいさつをしていきたいか」、「友達とどんな風に接していきたいか」などを書いた「花のカード」が飾られました。

「周りの人、友達にやさしくする」、「相手のことを考えて行動できるよう努力する」、「だれにでも自分から大きな声で気持ちのよいあいさつをします」など、一人ひとりが気持ちを込めて書きました。



## 資源回収

雨天のため5月17日（土）に予定されていた環境整備作業は中止となりましたが、PTA資源回収は予定通り実施しました。保護者や地域のみなさんが日頃ためておいてくれた資源を持ち寄ってくださり、たくさんの資源を回収することができました。本当にありがとうございました。

今後の予定は以下の通りです。引き続きよろしくお願ひいたします。



7月 5日（土）	1月 17日（土）
9月 27日（土）	3月 7日（土）
11月 8日（土）	